Instituto de Relaciones Internacionales (IRI) - Anuario 2005

Estados Unidos

Discurso Radial del Presidente de la Nación

Discurso posterior a las Elecciones Presidenciales de 2004 Washington D.C, 6 de noviembre de 2004

Buenos Días. Esta semana los votantes de Estados Unidos fijaron el rumbo de nuestra nación para los próximos cuatro años. Me siento honrado por el apoyo de mis conciudadanos. Felicito al Senador John Kerry por una campaña enérgica. Ahora la elección ha quedado atrás, y nuestro país está listo para seguir hacia delante.

Nuestra Nación está luchando una guerra continua contra el terror - y cada estadounidense tiene un interés en el desenlace. Los Republicanos y los Demócratas y los independientes aman a nuestro país, y juntos protegeremos al pueblo estadounidense. Vamos a perseverar hasta derrotar al enemigo y que nuestra Nación esté fuera de peligro. Todo país civilizado también tiene interés en el desenlace de esta guerra. Cualesquiera que hayan sido nuestros desacuerdos en el pasado, tenemos un enemigo común - y deberes comunes para enfrentar la enfermedad, el hambre y la pobreza en regiones afligidas del mundo. Yo seguiré haciendo un llamado a nuestros amigos y aliados - incluyendo nuestros socios en OTAN y la Unión Europea - para promover el desarrollo y el progreso. para derrotar a los terroristas. y para fomentar la libertad y la democracia como alternativas a la tiranía y el terror.

Aquí en casa tenemos serias responsabilidades y oportunidades históricas. A fin de acelerar el ímpetu de esta economía y seguir creando empleos, debemos tomar medidas prácticas para ayudar al sector de las pequeñas empresas. Debemos enfrentar las demandas judiciales sin valor y frívolas que están haciendo subir el costo de la atención médica y perjudicando a médicos y pacientes. Debemos continuar la labor de reforma educativa, para traer elevadas normas y rendición de cuentas no sólo a las escuelas primarias, sino a las escuelas secundarias también. Debemos reformar nuestro código tributario complicado y obsoleto, para eliminar papeleos innecesarios y hacer que nuestra economía sea más competitiva en el mundo. Y debemos mostrar nuestro liderazgo fortaleciendo el sistema de Seguro Social para nuestros hijos y nietos. Esto es más que un problema que se puede resolver; es una oportunidad para ayudar a millones de nuestros conciudadanos a encontrar la seguridad y la independencia que vienen con ser propietario.

Lograr estas metas exigirá el amplio apoyo de los estadounidenses. Para que esta nación sea más fuerte y mejor, yo necesitaré el respaldo de Republicanos, Demócratas e independientes - y yo trabajaré para ganármelo.

Haré todo lo que pueda para ganarme su confianza. Un nuevo período es una nueva oportunidad para alcanzar a toda la nación. Tenemos un solo país, una

Instituto de Relaciones Internacionales (IRI) - Anuario 2005

Constitución y un futuro que nos une. Y cuando nos juntamos y trabajamos juntos, no hay límite a la grandeza de Estados Unidos.

En la elección del 2004, grandes temas fueron presentados ante el país, y fueron discutidos todos los días de la campaña. Ahora los estadounidenses están esperando un esfuerzo bipartito, así como resultados.

Mi administración trabajará con ambos partidos en el Congreso para lograr estos resultados, y para cumplir con la responsabilidad que compartimos.

Habiendo terminado la campaña, los Estados Unidos de América va hacia delante con confianza y fe. Yo veo un gran día llegar para nuestro país, y estoy ansioso de emprender la tarea por delante.

Gracias por escuchar.